

おおきい支部報

笠間市社会福祉協議会大旭支部
大旭支部長 小野 武
大旭支部広報委員会
平成29年12月28日
印 刷 有限公司大塩企画

古代の歴史に夢をはせて

役員研修会



妻沼聖天山の山門前で

移動中の時間を利用して、川澄真二郎社協大旭副支部長が「笠間市友部公民館の協力を得て、研修会を開催できました。また、南秀利先生を講師にお迎

近に感じられました。

午前の部は、国宝妻沼聖天山の國宝歓喜院を参拝しました。本殿は、華麗な玉垣（たまがき）に囲まれ、吉祥天と弁天様のすころく遊びをはじめ極彩色のすかし彫りに、一同が目を奪われていました。

昼食後は、埼玉古墳群の壮大な古墳と史跡を見学。同史跡博物館では、出土品の金象嵌（きんぞうがん）の鉄剣や神獸鏡（しんじゅうきょう）などを鑑賞。大和朝廷と地方豪族の関係が、学べました。

帰途は、南秀利先生と公民館関係者に感謝をしつつ、古代の歴史に夢をはせた研修を終了しました。

加工場内と見学通路は完全に仕切られ、徹底した衛生管理がなされていました。工場直営の店舗へ移動すると、商品の味・形・包装にいろいろ

する展示会場もあり、7年前の記憶を思い起こしました。今では漁業を中心とした、海ランなどに復興した町を観察でき、有意義な研修でした。

えして研修会が一層充実します。役員の方々の、支部事業への協力に感謝しています」と、引き続き南先生から、研修先の「真言宗妻沼聖天山（しんごんしゅうめぬましようてんさん）【熊谷市】と、埼玉（さきたま）古墳群・同史跡博物館および、忍（おし）城・古代ハスの里【行田市】について、丁寧な講義をいただきました。

午前10時頃に視察場所の夕月に着くと、係の人に案内され、かまぼこと竹ちくわ作りの手ほどきを受ました。こぶし大の魚のすり身をへらを使つて形作つていきましたが、かまぼこに比べ、竹ちくわの方がへらの使い方が難しかった方が多くなるほどでした。

昼食後は、十分に時間がとれたので大型市場「いわき・ら・ら・ミュウ」に行き、魚介類を中心とした地元の特産品を見学できました。また、東日本大震災に関連する展示会場もあり、7年前の記憶を思い起こしました。今では漁業を中心とした、海ランなどに復興した町を観察でき、有意義な研修でした。

研修成果を 女性部研修同行記



かまぼこ工場の前で

と工夫がこらされ、購買意欲をそそりました。



鍛えた技と思いやりと

社協大旭支部主催グラウンドゴルフ大会

友部第二小学校校庭のメタセコイヤの大樹があざやかな黄葉を染めるなかで、11月19日に「笠間市社会福祉協議会大旭支部主催第15回グラウンドゴルフ大会」が、開催されました。

この大会は前日に開催予定のところ、天候不順のため当日に順延されましたが、来賓の山口伸樹笠間市長をはじめ社協大旭支部関係者役員ならびに女性部・第一小学校区内高齢者クラブ(7チーム)・関操看護師の、総勢80人が参加して行われました。

開会式は、旭崎新生会の大澤圭三さんの司会で進められ、青木清ふれあいクラブ会長の開会の言葉につづいて、主催者の狩谷博道大旭副支部長と荻津正男実行委員長代行から、支部事業に対するお礼とともに「好天のもと日ごろ鍛えた技を発揮して、優勝を目指してください。またグラウンドゴルフを通して、会員相互の融和と健康増進をはかつてください」と、あいさ



10位までの入賞者

つがありました。

来賓の山口伸樹笠間市長からは「第15回大会に招待いた

だき感謝をしますとともに、

大会の成功ならびに皆様方の健康維持と、地域のリーダーとして数々の貢献にお礼を申します」とあいさつをされました。

セレモニーあとに、旭崎新生会の笛嶋秀介審判長から競

木勝義さんのリードで8種類

のストレッチ体操を行なわ

れ、体と心の緊張がとかれてい

ました。

この大会は前日に開催予定

のところ、天候不順のため當

日に順延されましたが、来賓

の山口伸樹笠間市長をはじめ社協大旭支部関係者役員なら

びに女性部・第一小学校区内高

齢者クラブ(7チーム)・関操

看護師の、総勢80人が参加し

て行われました。

競技前には、若狭山会の鈴木勝義さんのリードで8種類のストレッチ体操を行なわれ、体と心の緊張がとかれました。

試合開始にあたっては、審判長が各コートの準備状況をひとつひとつ確認をしたあとで、一斉に始められました。

試合が始まると、ステイツ

クがボール打つ瞬間の軽や

かな音と、開始早々ホール

インワンの歓声が、そこそこ

こで湧き上がります。

また、同伴者のマークの手伝い(公式試合は無効です)

や「お先にどうぞ!」「あり

がとう」など、マナーの良

い試合風景がそこかしこで見受けられ、第1ゲーム・

第2ゲームが流れるように終了しました。

得点差は、首位と2位が2

打。2位と3位が1打。首位と10位が7打差。ホールイン

ワンが入賞者で9回もあり、

レベルの高さがうかがわれま

した。

開会式は、旭崎新生会の大

澤圭三さんの司会で進めら

れ、青木清ふれあいクラブ会

技上の注意があり、園部勝旭台陸会長の閉会の言葉で、開会式を終了しました。

大会終了後には、社協大旭支部女性部(渡辺米子部長以下8人)の心を込めたカレー(ライスに舌鼓を打ち、散会しました。(篤志家から、食材のご提供がありました。)

なお22人の方が、大会延期のため、やむを得ず欠席となりました。次回の活躍に、期待致します。

大会終了後には、社協大旭支部女性部(渡辺米子部長以下8人)の心を込めたカレー(ライスに舌鼓を打ち、散会しました。(篤志家から、食材のご提供がありました。)

なお22人の方が、大会延期のため、やむを得ず欠席となりました。次回の活躍に、期

待致します。

多くの方から感謝を頂きましたが、紙面の都合により詳細は次号で紹介致します。

二、居場所づくりの準備状況

大旭支部女性部(渡辺米子部長)が準備中の「高齢者の居場所づくり事業」では、10月17日(金)笠間市高齢福祉課・笠間市社協・サロン運営者(35人が、活動の報告・検討を実施しました。導入時期は、平成30年度の予定です。

大旭支部女性部(渡辺米子部長)が準備中の「高齢者の居場所づくり事業」では、10月17日(金)笠間市高齢福祉課・笠間市社協・サロン運営者(35人が、活動の報告・検討を実施しました。導入時期は、平成30年度の予定です。

支部活動を紹介します

表を参照)に、賞品(荻津正男氏の、丹精を込めた新米)が贈られました。

大会終了後には、社協大旭

支部女性部(渡辺米子部長以

下8人)の心を込めたカレー(ライスに舌鼓を打ち、散会しました。(篤志家から、食材

のご提供がありました。)

なお22人の方が、大会延期のため、やむを得ず欠席となりました。次回の活躍に、期

待致します。

大会終了後には、社協大旭

支部女性部(渡辺米子部長以下8人)の心を込めたカレー(ライスに舌鼓を打ち、散会しました。(篤志家から、食材

のご提供がありました。)

なお22人の方が、大会延期のため、やむを得ず欠席となりました。次回の活躍に、期

待致します。

大会終了後には、社協大旭

支部女性部(渡辺米子部長以下8人)の心を込めたカレー(ライスに舌鼓を打ち、散会しました。(篤志家から、食材